

Un Caso de Dermatosis Verminosa de Perro

Traducido por
Jorge Sierra González
Alumno de 4º año.

Es una historia de las Dermatosis Verminosas, causadas por las larvas de nemátodos, pertenecientes a la familia de los Rhabditides en la cual los autores aportaron una nueva observación.

Si ciertos parásitos de este grupo, son susceptibles en estado adulto de causar la enteritis, algunas veces graves en diversas especies domésticas entre el mono y el hombre; en estado larvario su presencia en la superficie o en la espesura de la piel pueden provocar una Dermatosis. La observación relatada por A. Brizard y Euzebery trata a cerca de esta manifestación cutánea por las larvas de Rhadditides.

Se trata de un perro Setter de ocho meses en el cual el aspecto de las depilaciones, el eritema y la ausencia del prurito parecían imponer el diagnóstico del demodex regado y difuso, pero el hallaz-

go del parásito hizo eliminar esta hipótesis, al confirmar la presencia de numerosas larvas de nemátodos y reconocerlas en otra parte (en la paja de la litera del sirviente) y que pasaban al animal.

¿Por qué esta infestación por contacto con la litera no era suficiente para producir en otro perro adulto que convivía con la enfermedad? Sin duda alguna porque en razón de su edad y porque esa piel ofrecía más resistencia a la acción patógena del parásito y esto se puede equiparar al hecho de que en las tres observaciones idénticas citadas por Neumann ellos operaban también en sujetos menores de un año.

Después de una identificación del parásito y algunas observaciones dadas sobre sus caracteres diferenciales con las larvas del ankylostoma y las microfilarias, los autores precisan que ningún tratamiento medicamentoso era necesario para retroceder las lesiones y que la sola supresión de la causa, es decir, la litera era suficiente para llevar a la curación.